



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

INTERIOR Y POLICÍA
DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACIÓN

Santo Domingo D.N.
28 de enero del 2024.

Nota de Prensa

MAP reconoce empleado de la DGM por su dedicación y trayectoria laboral.

SANTO DOMINGO.- En el marco de la conmemoración del Día del Servidor Público, Alfonso Rosario Cruz, auxiliar administrativo en el área de Recursos Humanos de la Dirección General de Migración (DGM), fue reconocido por sus más de 30 años de labor ejemplar, de los cuales 25 han sido dedicados a esta institución.

El reconocimiento tuvo lugar durante una ceremonia celebrada en el Ministerio de Administración Pública (MAP), donde estuvieron presentes el titular, Sigmund Freund, y la doctora Milagros Ortiz Bosch, de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental, quien destacó el compromiso y la dedicación de quienes han entregado su vida al servicio público.

Don Alfonso inició su carrera en el sector público en 1990, en el área de servicios generales de la Lotería Nacional, donde laboró por cuatro años. Posteriormente, en 1999, fue designado en la DGM, donde continúa desempeñando sus funciones con un compromiso intachable.

Don Alfonso agradeció a la institución y a sus superiores, incluyendo al Vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester, ARD, director de la DGM, y la Coronel Belkis Asiático, PN, directora de Recursos Humanos.

Tras recibir la distinción, dijo que: “La Dirección General de Migración es mi segunda familia. Este reconocimiento no sólo me honra, sino que también me impulsa a seguir trabajando con el mismo compromiso y amor por mi labor.”

La directora de Recursos Humanos de la DGM, coronel Belkis Asiático, PN, acompañó a Rosario Cruz durante el recibimiento del reconocimiento y afirmó que éste se ha destacado por su dedicación y entrega, cualidades que lo convierten en un ejemplo para todos los colaboradores de la institución. “Su trabajo constante, su disposición a dar siempre la milla extra y su fidelidad a la institución han sido fundamentales para este merecido reconocimiento”, dijo.

La Dirección General de Migración reafirma su compromiso de valorar y reconocer el esfuerzo de sus colaboradores, quienes, como Alfonso Rosario Cruz, contribuyen al fortalecimiento y desarrollo de la institución y del país.

Dirección de Comunicaciones